

## Werner Große mit dem Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet

Am 24. Juni 2015 wurde bei einem Empfang in der Staatskanzlei unser ehemaliger Präsident des Städte- und Gemeindebundes Brandenburg und Bürgermeister a. D. Werner Große vom Ministerpräsidenten Dr. Dietmar Woidke das Verdienstkreuz am Bande – Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland überreicht.



(Foto: Presseamt Staatskanzlei Brandenburg.de)

In seiner Laudatio betonte der Ministerpräsident, dass er sich freue, im Namen des Bundespräsidenten die hohe Auszeichnung an einen der verdienstvollsten Kommunalpolitiker im Land Brandenburg vornehmen zu dürfen. In seiner fast 25-jährigen Amtszeit als Bürgermeister der Stadt Werder (Havel) habe Werner Große diese im wahrsten Sinne des Wortes zur „Blüte“ geführt. Werner Großes hervorragendes Engagement für und mit seiner Stadt sei bei Wiederwahlen für das Bürgermeisteramt stets mit überwältigenden Wahlergebnissen durch die Bürger der Stadt honoriert worden.

In der zwölfjährigen Amtszeit als Präsident des kommunalen Spitzenverbandes der Städte, Gemeinden und Ämter im Land Brandenburg habe Werner Große die Entwicklung für das Land und die kommunale Selbstverwaltung mitgeprägt, so Ministerpräsident Dr. Woidke. Als Mitglied im Präsidium des Deutschen Städte- und Gemeindebundes habe er auch bundesweit hohe Anerkennung erworben.



(Foto: Presseamt Staatskanzlei Brandenburg.de)

In seiner Dankesrede betonte Werner Große, dass er die hohe Auszeichnung auch als eine Ehrung für die kommunale Familie ansehe. So habe er als Präsident des Städte- und Gemeindebundes Brandenburg stets gemeinsam mit den Präsidiumsmitgliedern und dem Geschäftsführer die Bewahrung und Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung als Hauptanliegen betrachtet.

Werner Große bedankte sich bei all seinen Mitstreitern und Weggefährten der 25 Jahre, vor allem aber auch bei seiner Frau und der Familie, die ihm immer den Rück freigehalten hätten.



(Foto: Christian Große)

Der Städte- und Gemeindebund Brandenburg gratuliert seinem ehemaligen Präsidenten Werner Große auf das Herzlichste! (Wir freuen uns, dass unsere Anregung Erfolg hatte.)

Karl-Ludwig Böttcher  
Geschäftsführer